



## Silvano Aureoles hace llamado a Xóchitl Gálvez y a Santiago Creel pidan licencia



El primero en llegar este tercer día de registro fue el exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, quien minimizó esta conferencia de prensa que dieron en Michoacán donde decían que estaba inhabilitado; él dice que no está inhabilitado, que él cumplió con su declaración patrimonial, misma que tuvo que entregar al Comité Organizador y dijo que, incluso, él está muy habilitado para ser Presidente. También hizo un llamado al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel y a la senadora del PAN, Xóchitl Gálvez, para que dejen su fuero, para que pidan licencia a sus cargos y puedan contender con el piso parejo y con las reglas claras para todos en esta contienda interna del Frente Amplio por México.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGM0IWSRwo5VUMk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215439&parId=75F18D3264FEE48F%215423&o=OneUp>